



Bürger*innenbeteiligung stärken!

Antrag zur nächsten Ratssitzung

Soltau, 30. April 2019

Sehr geehrter Herr Ratsvorsitzender Hoppe,
sehr geehrter Herr Bürgermeister Röbbert,
sehr geehrte Mitglieder des Rates

Die SPD-Fraktion beantragt die Bereitstellung eines digitalen und interaktiven Beschwerde- und Anregungsmanagements für Soltau, um den Bürger*innen in Soltau eine einfache Möglichkeit zu geben, sich aktiv an der Verbesserung der öffentlichen Infrastruktur zu beteiligen. Das könnte z.B. über ein Portal auf der Homepage der Stadt oder über eine App erfolgen. Durch das Mitwirken kann die Qualität der Dienstleistungen und die Zufriedenheit der Bürgerinnen und Bürger verbessert werden und es können Defizite erkannt und abgestellt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Harald Garbers
Fraktionsvorsitzender

spd-soltau.de